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經過這次龍岗之旅後，我學到了很多。 

  首先，這是我第一次樂圑參加交流及演出。我在整個旅程中都覺得很充實。記得

表演那天早上總採排時，太陽很猛烈。我連眼睛都睜不開，萧生說要在十一點前

排練好。我的樂器都走音了，我體會到了明輝工人們的辛苦。他們在烈日下摆好

椅子丶水。我們只是拉了拉樂器而已，他們比我們有能耐的多。 

 我們參觀了眀辉工業城，那裏很大。有很多廠房，他們生產供大酒店的物和航空

包。真令我大開眼界。 

  總之，我是獲益良多。 

 


